



葉山小だより

No.12

令和元年12月4日
葉山町立葉山小学校
校長 富樫 俊夫

「自分で考え 行動する子」 「仲良くする子」

みんなが主役 「葉小フェス2019」

PTA主催の「葉小フェス2019」が11月16日(土)に開催されました。晴天に恵まれ、葉山中学校吹奏楽部をはじめ子ども会、地域の団体の方々にもご参加いただき大盛況でした。お店を回る子どもたちも大喜びでした。また、お店を出したクラスもあり、主体的に活動内容を考え取り組んでいました。

企画・準備・進行をされた葉小フェス実行委員の皆さま大変お疲れさまでした。皆様のおかげでPTA・地域・学校の絆を、さらに深めることができましたと思います。ありがとうございます。

12月行事予定

大掃除週間

1・2年生生活科「あそびまつり」

朝の集い 委員会活動

5年餅つき

6年学年懇談

6年中学校訪問

終業式

PTA運営委員会

25日(水)～1月7日(火) 冬季休業

1月主な行事予定

6日(月) 町新春の集い(葉山小体育館)

12日(日) 町消防出初め式(葉山小校庭)

13日(月) 成人の日

始業式

朝の集い 委員会活動 代表児童会

避難訓練 クラブ活動(3年生見学)

幼・保・小連携行事

授業参観懇談(3年)

※ 28日(土)から1月5日(日)までの期間、町の閉庁にあわせ学校の正門は施錠されます。

PTA 学級委員会

◆ ◆ 安全な歩行 ◆ ◆

登校の見守りをしていると、グリーンベルトからはみ出し広がって歩いている児童を見かけます。そのつど指導をしていますが、まだまだ心配な状況です。

また、地域の方から教育懇話会の場で「小学生が道に広がって歩くので危ない。クラクションを鳴らさざるを得ない」というご報告をいただきました。

これから年末を迎え、交通量も多くなることが予想されます。学校では、道を歩くときには、『歩道を歩く』『右側を歩く』『広がって歩かない』などの交通安全指導をしていますが、ご家庭でも今一度お子様への声掛けをお願いいたします。

おめでとうございます。

このたび、PTA 厚生委員会活動で、「第2回 アルミ付き紙パック回収チャレンジ」キャンペーン、「第34回ベルマーク便りコンクール」で見事受賞されました。特にベルマーク便りでは、優秀賞に選ばれました。どちらも学校をよりよくするため活動されているPTA 役員の方々をはじめPTA 全体のお取り組みのおかげだと感じております。たいへんありがとうございます。

なお、テトラパック回収チャレンジ副賞の紙製品（ティッシュ・メモ帳・半紙）につきましては、PTA より学校へご寄付いただきました。なお、メモ帳は、児童全員に配付させていただきました。重ねて感謝申し上げます。



葉山中生徒会総務来校

葉山中学校生徒会総務の生徒が来校し、6年生に「中学校ってどんなところ」ということを、資料を用意して説明してくれました。具体的には、「小学校と中学校の違い」、「主な年間行事予定」、「部活・委員会紹介」などです。

今回の来校は、6年生の中学校訪問に先がけての説明でした。この訪問当日は、部活体験も予定されているようです。

これらの取り組みは、中1ギャップの解消と小・中学校の連携の一環として実施している行事です。

17日の中学校訪問で、子どもたちに進学への安心感と期待感を持ってもらえたらと考えております。

パラリンピック銅メダリスト 本校で講演

11月12日（火）リオデジャネイロ・パラリンピック銅メダリストの山口選手が、本校の4年生・6年生約260名に、パラリンピックに出場するまでのご自身の経験や思いを話されました。「先が見えなくても、できることを見つけてほしい」、「どんなに努力しても報われるとは限らないけれど、意味のない努力はない」、「失敗したときはちょっと下がって周りを見て見よう。挫折してもあきらめないこと」との言葉は、子どもたちの心に響いたと思います。

講演の最後に児童一人ひとりがメダルに触れる機会をいただき、体育館には喜びの声があふれました。



☆ 充実した冬休みをおすごしください ☆

25日（水）より冬休みに入ります。冬休みはお金や高価なおもちゃを手にすることが多いと思います。お金の使い方や遊び方のルールをご家庭で話し合ってくださいと思います。そして、健康や交通事故・不審者に気をつけて、充実した冬休みをお過ごしください。